## Mon expérience à la Session de Spiritualité au Mans, en juin 2011

Bonjour à toutes,

Au Mans, de plusieurs pays se réunissaient Prêtres, Frères, Sœurs de Sainte-Croix, ainsi que des associés. Nous étions en pèlerinage sur les lieux mêmes où le Bienheureux Basile Moreau a fondé la Congrégation de Sainte-Croix.

J'ai perçu cette session comme la grande famille des fils et filles du Père Moreau qui œuvrent à travers le monde et j'ai mieux compris ce qu'était notre propre famille religieuse.

Dans la joie, unis en Sainte-Croix, nous étions fiers de fraterniser afin de mieux connaître chacun et chacune des membres présents de notre belle et grande famille religieuse. L'esprit de fraternité et d'attention à l'autre qui régnait au sein du groupe nous aidait à vivre cette session internationale Sainte-Croix et me faisait penser au bel esprit qui existait lors de notre Forum Sainte-Croix en 2009.

J'ai apprécié ce temps qui m'était donné pour connaître le cheminement spirituel et l'histoire de notre Fondateur Basile Moreau, afin de m'imprégner davantage de son esprit en retournant aux sources. En participant aux conférences sur l'héritage et le charisme de Sainte-Croix, le groupe a aussi marché à la suite du Fondateur en visitant les lieux qu'il a fréquentés, où nous étions toujours très bien accueillis et où nous avons pu mieux saisir et partager les valeurs humaines et les vertus qui ont présidé à toutes ses œuvres.

Je veux mentionner l'accueil exceptionnel des Sœurs Marianites où nous sommes demeurées pendant quelques jours. La session a fortifié mon attitude envers notre Bienheureux Père Moreau, cet homme de foi, de confiance en la divine Providence, avec un zèle ardent et une disponibilité à tout entreprendre pour le service de l'Église et de la société; de là, la Congrégation Sainte-Croix qu'il a fondée.

Zita Arseneault, csc

17 septembre 2011